
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 035 

05 de  diciembre de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 2:15 p.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz  Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesor Rafael Garzón  Representante área de Física 

Profesor César Suárez  Representante Área de Ingeniería 

Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 

Estudiante Diego Domínguez Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez    Asistente Proyecto Curricular  

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 

2. EVALUACIÓN  DOCENTE 

 

3. ESTUDIANTES 

 

4. VARIOS 

 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 



 

 

 

2. ESTUDIANTES 

2.1 Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Wilson Rodrigo Ortiz cód: 

20001020099 y Edwin Francisco Romero Cód: 20001020130,  en la que presentan 

la renuncia al anteproyecto de grado “Planeación y diseño de un centro de 

respuesta a incidentes de seguridad informática para entidades estatales y de 

educación superior basados en ataques que generan una denegación del servicio” 

R/ El consejo aprueba la renuncia. 

 

Se da lectura a la carta remitida por el Estudiante Javier Enrique Castañeda 

cód:20011020085,  en la que solicita segundo calificador para el segundo parcial 

presentado a la profesora Sonia Ordóñez en la asignatura Bases de Datos II. (Rad. 

1.057) 

R/ Una vez revisado el reglamento, el consejo determina que no se puede 

autorizar un segundo calificador para una nota parcial, además este deber estar en 

esfero o en poder del profesor para que la reclamación proceda. Se recomienda al 

estudiante seguir los conductos regulares establecidos por la Universidad. 

 

Se da lectura a la carta remitida por algunos estudiantes de la asignatura 

Matemática, control y comunicación Gr.1, en la que aclaran la forma  en que el 

profesor obtuvo el 70% de la calificación, con el fin de demostrar que no hubo 

ninguna irregularidad. (Rad. 1.078) 

Se da lectura a la carta remitida por algunos estudiantes de la asignatura 

Matemáticas Especiales Gr.2,  en la que informan a la coordinación que el día 29 

de Noviembre el profesor titular  Ernesto Varela los eximio de presentar el examen 

final conjunto, con el fin de que se les informe sobre la decisión que se va a tomar 

al respecto. (30-11-2005) 

R/ el consejo determina que el examen final de estas dos asignaturas vuelva a 

realizarse el día 07 de Diciembre a las 8:00 a.m. debido a las irregularidades que 

se presentaron. 

 

Se da lectura  a la carta remitida por la estudiante Lina Tatiana Ramírez cód: 

20012020146, en la que solicita el registro de la nota de la asignatura Ecología, 



Economía, Ingeniería y El hombre, ya que asistió a un grupo diferente al grupo en 

que la tenía inscrita. (Rad. 02-12-2005) 

R/ El Consejo no aprueba la solicitud , ya que es deber de la estudiante notificarse 

de su registro de asignaturas,  además este fue entregado el día 19 de Agosto de 

2005 por la coordinación y el cambio efectuado el día 11 de Agosto del 2005. 
 

Se da lectura a la carta remitida  por algunos estudiantes del Proyecto, en la que        

solicitan que la asignatura Inteligencia Artificial II sea dirigida  por la Profesora 

Deicy Alvarado, porque consideran que el Profesor Joaquín Javier Meza no posee 

los conocimientos necesarios para esto. (Rad. 1.077) 

R/ El consejo determina remitir una copia de la carta al Profesor Joaquín Meza con      

el fin de que el efectué los descargos correspondientes. 

 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Frank Estupiñán cód: 9522027 

y Jhon Fredy Rico cód: 9822098, en la que solicitan la asignación de un tercer 

revisor para el anteproyecto de tesis “Sistema tutorial para la enseñanza del 

Sistema de Gestión de Calidad ISO 9000:2000 orientado a Pymes Colombianas 

desarrolladoras de Software” (Rad. 1.072) 

R/ El consejo determina asignar como tercer revisor al profesor Sandro Bolaños, 

aclarando que este será entregado a este a el profesor al comenzar el siguiente 

semestre. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Carlos Augusto Gómez 

cód:426871,  en la que solicita  la asignación de un nuevo revisor, no tener en 

cuenta su solicitud anterior de cancelación del proyecto, y la prorroga para la 

presentación del proyecto final. (Rad. 1.065) 

R/ El consejo determina que la Universidad de la Amazonia sea quien asigne el 

tercer revisor y comunicarle al estudiante que debe realizar el curso de 

actualización. 

      

 

 

 

 

 

 

 



  

2.2 Proyectos y anteproyectos. 
Código Nombre Titulo Director Jurados 

428253 

 

 

 

428307 

Ángela 

Castaño 

Losada 

 

Sandra Yánez 

Zuleta 

Desarrollo de un software 

educativo para el 

fortalecimiento de la 

escritura en los estudiantes 

de tercer grado de básica 

primaria (PG) 

José Joaquín 

Bocanegra 

Orlando 

Villanueva 

500412 Leonel Muñoz 

Cedano 

Desarrollo de un sistema de 

información orientado a la 

WEB como herramienta de 

apoyo colaborativo al 

sistema de indicadores de 

gestión de la Universidad de 

la Amazonia (AP-G) 

Wilmer Arley 

Patiño 

Julio Barón 

500428 

 

 

50436 

Myriam Andrea 

Gallego 

 

Oscar Mauricio 

Rivera 

Desarrollo de un sistema de 

información orientado a la 

WEB para la administración  

de datos de los asociados 

de la cooperativa multiactiva 

de el Paujil Caquetá 

Limitada (COOMPAU) (AP-

G) 

Ruth Dary 

Escobar 

Sarria 

Beatriz 

Jaramillo 

500410 

 

 

500415 

 

Edwin Antonio 

Ramírez Basto 

 

Esau Cendales 

Herrera 

Desarrollo de un prototipo 

software para la toma de 

pedidos y control de 

inventarios para la empresa 

distribuciones CES, 

mediante dispositivos 

móviles PDA (Personal 

Digital Assistant) (AP-G) 

Elio Fabio 

Sánchez 

Lilian 

Bejarano 

  

3. PROFESORES 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor José Ignacio Castañeda, en la 

informa sobre el concepto de viabilidad del proyecto de grado titulado “Planeación 

y diseño de un centro de respuesta a incidentes de seguridad informática para 

entidades estatales y de educación superior basados en ataques que generan una 



denegación de servicio”, con único integrante Andrés Mauricio Monroy. (Rad. 

1.071) 

R/  El Consejo se da por enterado 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Joaquín Javier Meza, en la que 

solicita el registro de la nota correspondiente a la asignatura Ecología, Economía, 

Ingeniería y el Hombre, para la estudiante Lina Tatiana Ramírez cód: 

20012020146, quien no figuraba inscrita en su curso. 

R/ El Consejo niega la solicitud, ya que el Consejo de Facultad prohibió que se 

trasladaran notas entre los profesores. 

 

4. VARIOS 

Se da lectura al informe realizado por la coordinación,  sobre las diferencias 

encontradas entre el formato de evaluación docente y el aplicativo para su 

realización 

R/ El consejo determina solicitar las razones de estas modificaciones al Comité de 

Evaluación Docente. 

 

 El Consejo determina solicitar al Consejo de Facultad el aumento en el número 

de monitores con el fin de reestablecer la figura de profesor Consejero para los 

estudiantes de primer y segundo semestre. 

 

 

Siendo las  4:30  p.m. se da por terminada la sesión 

 

 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   
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